

L'Intercentre, plateforme qui réunit les professionnel-le-s de l'animation socioculturelle des structures adhérant au GLAJ-Vaud, prend position au sujet de la formation d'«animateur-trice communautaire ES» proposée par l'ESSIL.

L'Intercentre

- se questionne sur les objectifs et les contenus de ladite formation aussi bien que sur la déqualification (professionnelle et salariale) que la nouvelle profession pourrait engendrer par une offre disparate de travailleuses-eurs du domaine de l'animation socioculturelle
- déplore que les porteuses et les porteurs d'une riche variété des compétences socio-professionnelles se mobilisant autour de l'élaboration et du déroulement des activités des lieux d'animation ne trouvent pas de valorisation dans les actuels parcours formatifs
- sollicite les filières HES engagées dans la formation d'animatrices socioculturelles et d'animateurs socioculturels à démocratiser l'accès à leurs cursus en les adaptant aux réalités de terrain

Lausanne, le 8 décembre 2020